

JULES SIMON
Directeur Politique

ABONNEMENTS
PARIS : Trois mois... 13 fr. 50
DÉPARTEMENTS : Trois mois... 16 fr.



Le Gaulois

DE CYON
Administrateur-Délégué

ANNONCES
M. Ch. Lagrange, Corré et Co
6, PLACE DE LA BOURSE, 6

SOMMAIRE

LA COMMISSION DU BUDGET.
Nos Échos. — De la Commission du Budget.
CHANSON NOUVELLE. — Paul Ferrier.
DARWIN. — E. de Cyon.

LA COMMISSION DU BUDGET

A Monsieur Daniel Wilson
Président de la commission du budget
Monsieur,
Tout le monde sait que vous êtes un rude travailleur. Avant d'être président de la commission du budget, vous étiez le seul député qui sût toujours son budget sur le bout des doigts.

choses qui nous tracassent, c'est de voir qu'ils sont tous partis pour les vacances. Les vacances sont douces, messieurs, douces aux députés comme aux écoliers. Nous dirons même, avec tout le respect possible, que les vacances parlementaires sont douces pour le pays, qui ne s'endort pas tous les soirs avec la crainte d'une interpellation ou d'une crise ministérielle.

Nos Échos

Le Temps. — 20 avril 1882
En France, le baromètre est élevé et uniforme, le ciel généralement nuageux.

AUJOURD'HUI
A 8 heures et demie, dîner au Grand-Hôtel.
Pendant le dîner, l'orchestre de M. Desgranges jouera dans la nouvelle salle de musique.

LA POLITIQUE
Un conseil de cabinet s'est tenu, hier matin, aux Affaires étrangères, sous la présidence de M. de Freycinet.

poste de conseiller va devenir vacant dans quelques jours par suite de la mise à la retraite de M. Henri Didier, sénateur. Le garde des sceaux fera les deux nominations en même temps.
Des préparatifs se font à Marseille en vue d'un prochain voyage de M. Grévy, qui aurait promis de se rendre compte par lui-même, des travaux projetés pour l'agrandissement des ports et l'amélioration de la marine marchande.

et leurs vœux à la fille du brillant colonel qui, dirigé, avec tant d'autorité, depuis plusieurs années, les services de l'artillerie au Ministère de la guerre.
« Grande soirée, hier, chez Mme Mackay. Toute la colonie américaine est venue applaudir Faure et Mlle Van Zandt.
NOUVELLES A LA MAIN
Nos domestiques.
G., l'auteur dramatique, donne des instructions à son valet de chambre :
— Joseph, je vais faire un voyage de quelques jours. Si mon ami Jules vient me demander, dites-lui que je serai de retour mardi.

et les objections qu'il se faisait à lui-même. Bien au contraire, à chaque page de son célèbre ouvrage, il cherche à provoquer des doutes dans l'esprit du lecteur.
Il indique clairement tous les arguments qui peuvent être opposés à sa doctrine, puis il s'applique à rassembler les preuves qui la justifient.
Cette méthode, libre de toute idée préconçue, n'ayant qu'un seul but, la vérité, est pour beaucoup dans le charme que son livre offre au grand public et au savant.

le compter au nombre de leurs membres; seule, notre Académie des sciences, qui dernièrement encore s'est montrée de si facile composition lorsqu'il s'est agi de faire entrer dans son sein un secrétaire aveugle et ignorant comme M. Paul Bert, seule, notre Académie des sciences, lui a tenu rigueur. Ce n'est qu'en 1878, après une longue lutte, qu'elle s'est enfin décidée à nommer Darwin membre correspondant pour la section de botanique!...
Ce sera un éternel regret pour tous les membres de ce corps, vraiment dignes d'en faire partie, de penser que Darwin n'est pas mort son associé étranger.
LES JUIFS EN RUSSIE
Cracovie, 17 avril.
Des commerçants arrivés ici, des provinces méridionales de la Russie, nous racontent des détails navrants sur les exactions antisémiques qui se sont passées à Balta et dans plusieurs autres villes de Podolie et de Bessarabie durant les jours de fêtes.

CHANSON NOUVELLE

SUR UN VIEIL AIR
On fait reproche à Freycinet
Des molleses du cabinet :
Voilà la différence !
Le ministre Gambetta
Dans son programme s'entête.
Voilà la différence !

DARWIN

Le télégraphe nous apporte de Londres une grave nouvelle : l'illustre Darwin vient de mourir, à l'âge de soixante-trois ans.
Nul naturaliste n'a occupé dans ce siècle une plus vaste place ; aussi sa mort causera-t-elle dans le monde de la science un vide immense.

Mais, quel que soit le sort que l'avenir réserve à la doctrine de Darwin, ce savant comptera toujours parmi les plus illustres. Il restera une des plus grandes gloires scientifiques. Aucun autre n'a exercé sur le progrès des sciences naturelles de la seconde moitié de ce siècle une influence plus décisive et plus féconde. Aucun autre n'a tant honoré la science par la noblesse de son caractère, par la simplicité antique de sa vie, et par son amour profond et sincère de la vérité.